



学校だより

いこま

第2号

令和5年4月28日  
大東市立四条中学校  
校長 長谷 敦

## 5月2日（火）は四条中学校の創立記念日です

5月2日は四条中学校の創立記念日です。令和5年、本校は創立74年を迎えます。校長室には学校の歴史を記録した「沿革史」が保存されています。

記録によると、昭和22年4月1日に新学制改革により四条村住道町組合立として大阪府北河内郡学校組合立讃良中学校として創設されたのが、本校のスタートとなります。



（昭和28年 四条中校舎全景）

その後昭和24年3月31日に四条村立中学校、住道町立中学校を設立するにあたり、讃良中学校が解散され、本校が昭和24年5月に開校しました。当時は大手電機メーカーの工場宿舎跡を買収し、12教室として発足したと記録されています。

「校章」についても記録が残っていました。初代金治校長先生が生徒たちに「花を身近に愛する心を持ってほしい」という願いから「菊づくり」が始められ、後に生徒会の名称も菊につながる「菊葉会」と名付けられたそうです。



（昭和28年 四条中正門付近）

「校章」は菊にちなんだ葉を校章に取り入れ、平和の願いがあらわれるようにと、当時の美術科担当の藤田先生が図案化されたそうです。

当時の古い写真が校長室に残されていました。上の写真は昭和28年撮影の四条中校舎全景です。学校の周囲ほとんどが田畑だったことがわかります。左は同じく昭和28年の正門付近です

（貴重な写真を見たい人は、ぜひ校長先生に相談してください。）

## 今年度の体育大会は9月29日（金）実施予定です

今年度の体育大会ですが、大東市立中学校統一で9月29日（金）に実施予定です。例年日曜日に実施していた体育大会ですが、中体連運動部および中体連以外各種団体の大会が例年9月末の日曜日に重なるケースがあり、残念ながら中学校の体育大会に参加できない生徒が各校でてきています。生徒全員が参加できる体育大会にするために、市内公立中学校においては、今年度より平日開催といたしました。なにとぞご理解賜りますようお願いいたします。

## 毎日更新しています！（今後も四条中ホームページをご覧ください）

ホームページは情報発信だけでなく、最新の学校の様子や出来事を知ることができる最適なツールだと考えています。今後もできるだけ毎日更新し、学校の様子をお伝えするだけではなく、行事予定や学校からの配付文書など必要な情報を発信していきます。ぜひ、毎日ご覧ください。

なお、四条中学校ホームページは、こちらのQRコードからもご覧いただけます。今後もよろしくお願いいたします。

（四条中学校HP⇒）



## 大東市教育委員会からのお知らせです

大東市教育委員会では、市内小・中学校で、教育活動を支援するスクールアシスタントを募集しております。



大東市教育委員会からのお知らせ

### **「大東スクールアシスタント」募集!!**

大東市教育委員会では、市内小・中学校で、教育活動を支援するスクールアシスタントを募集します。事前に登録いただいた内容を人材バンクリストに反映し、必要な学校から直接登録者にご連絡して、支援内容や勤務形態等についてご相談させていただく形です。登録には年齢制限はありません。週1回3時間程度の勤務から可能です。原則、報償金をお支払いします。

ご興味のある方は、ぜひ下記までご連絡ください!! 支援内容や登録の流れについて詳しくお伝えいたします。

【問合せ先：大東市教育委員会 指導・人権教育課

072-870-9643】